

L'entreprise de cars suspend le service entre La Havane et l'Est du pays



La Havane, 8 sept. (RHC).- L'entreprise nationale de cars desservant les provinces cubaines a annoncé ce jeudi la suspension de tous les services en partance de La Havane vers les provinces du centre et de l'Est du pays.

Le service de trains est également coupé en prévision des effets de l'ouragan Irma.

La compagnie aérienne Cubana de Aviación a également suspendu ses vols nationaux et internationaux à l'exception de Nueva Gerona, chef lieu de l'île de la Jeunesse, Mexico et la station balnéaire de Cancun.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/140829-lentreprise-de-cars-suspend-le-service-entre-la-havane-et-lest-du-pays>



Radio Habana Cuba